

CELEBRA GUARDIA NACIONAL 5.º REUNIÓN ANUAL DE COORDINACIÓN DEL OPERATIVO SALVACIÓN PARA COMBATE A LA PORNOGRAFÍA INFANTIL

• Se han detenido a 135 agresores sexuales y se obtuvo la sentencia más alta por este delito de 180 años de prisión y más de 15 millones de pesos como multa

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad, la Guardia Nacional celebró la 5.ª Reunión Anual de Coordinación del Operativo Salvación, para prevención y atención al delito de trata de personas en su modalidad de pornografía infantil, en la que participaron de manera virtual los titulares de las fiscalías y procuradurías generales de las 32 entidades federativas.

El objetivo del Operativo Salvación es articular acciones para la investigación y detención de probables responsables; la identificación y rescate de posibles víctimas menores de edad, así como el aseguramiento de evidencia digital con contenido de abuso sexual infantil.

La reunión estuvo presidida por el titular de la Unidad de Órganos Especializados por Competencia, José Francisco Florentino Morales Cázares, quien resaltó la colaboración interinstitucional con las fiscalías y procuradurías generales de las 32 entidades federativas del país, con quienes se han concretado operaciones efectivas con los siguientes resultados:

"En la presente administración se ha conseguido el rescate de 117 víctimas menores de edad, la detención de 135 agresores sexuales y se ha contribuido a la obtención de 62 sentencias condenatorias, siendo la más alta de 180 años de prisión, además de una multa de más de 15 millones de pesos en contra del responsable."

Por otra parte, se destacó la capacitación que la Guardia Nacional impartió a 5,080 servidores públicos involucrados en el proceso de investigación del delito de pornografía infantil, y a nivel internacional a 249 integrantes de la Comisión de Jefes y Directores de Policía de Centroamérica, México, el Caribe y Colombia.

Con estas acciones, la Guardia Nacional refrenda el compromiso de impulsar y fortalecer la colaboración interinstitucional entre los tres órdenes de gobierno, para generar alianzas estratégicas en prevención e investigación para el combate del delito de pornografía infantil en México.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo









